

ACTUALIDAD

Ecopetrol exporta las primeras 2.500 toneladas de asfalto sólido

La empresa colombiana envía 600 toneladas hacia Panamá como parte de un nuevo mercado estratégico.



Ecopetrol ha anunciado el envío inicial de 600 toneladas de asfalto sólido desde el puerto de Barranquilla hacia Panamá, marcando así un hito en sus exportaciones. Este cargamento forma parte de un compromiso total de 2500 toneladas programadas para este mes, destinadas a mercados que prefieren esta forma de asfalto por razones logísticas.

El asfalto sólido permite a Ecopetrol alcanzar nuevos mercados que carecen de infraestructura adecuada para manejar el asfalto en estado líquido. Según declaraciones de la empresa, están trabajando para incrementar la producción mensual a 20,000 toneladas, atendiendo así a la demanda de mercados en Centroamérica, el Caribe y Suramérica.

La producción de asfalto sólido se lleva a cabo en la refinería de Barrancabermeja y cuenta con un proceso controlado de enfriamiento y empaquetado para mantener sus propiedades fisicoquímicas intactas. Esta iniciativa ha requerido inversiones significativas en infraestructura y capacitación de personal, incluyendo medidas de seguridad coordinadas con las autoridades locales.

El proyecto también subraya un compromiso ambiental al reducir aproximadamente 1.8 millones de toneladas de CO2 equivalentes anualmente, contribuyendo así a los objetivos de sostenibilidad de Ecopetrol.



RELATED TOPICS: #ASFALTO SÓLIDO #BARRANQUILLA. #ECOPETROL #EXPORTACIONES #PANAMÁ #SOSTENIBILIDAD AMBIENTAL

YOU MAY LIKE



Formulario suscripción de Bienes y Servicios

"Conecta oportunidades" divulga ofertas de mano de obra y servicios



El GOES-H capturó a cuatro personas por hurto de hidrocarburos



Ecopetrol impulsa Mirador Gastronómico del río



ULTIMAS LO MAS VISTO VIDEOS



ACTUALIDAD / 43 segundos ago
Cambio de mando en la quinta Brigada



ACTUALIDAD / 9 mins ago
"Los taxistas no pueden cobrar mas de la tarifa establecida": Director ITTB



ACTUALIDAD / 16 mins ago
Ecopetrol exporta las primeras 2.500 toneladas de asfalto sólido



Esperanza y Nuevas Sonrisas: 65 Cirugías Gratuitas de Labio Fisurado y Paladar Hendido



Edwin Palma marca su territorio político en Barrancabermeja



USO destaca encuentro con junta directiva de Ecopetrol

[CLICK TO COMMENT](#)

ENLACE
TELEVISIÓN

Derechos Reservados © 2024 Enlace Televisión una entidad de la Fundación Magdalena Medios de Comunicación